EN BREVE

FÚTBOL

El Madrid acelera la 'operación salida'

6.B. Después de que Ancelotti diese por clausurado el apartado de fichajes con el central alemán Antonio Rüdiger y del centrocampista francés Aurélien Tchouaméni, los esfuerzos del Real Madrid se centran en hallar acomodo a los futbolistas con los que no cuenta el técnico italiano. El club comensó deshaciéndose del delantero serbio Luka Jovic. El siguiente en hacer las maletas será Take Kubo en dirección a la Real. Ahora se trabaja en la colocación de Reinier. ADemás, ha colgado el cartel de transferibles a Vallejo, Odriozola, Mariano y Borja Mayoral.

CICLISMO | TOUR DE FRANCIA

Philipsen supera a Van Aert en Carcassone

E. c. Jasper Philipsen (Alpecin), con un tiempo de 4.27.27 horas, ganó la decimoquinta etapa del Tour entre Rodez y Carcassone (202 kilómetros) al superar en el esprint final a Wout Van Aert. Primoz Roglic, con dos caídas en la carrera, no tomó la salida. Jan Vingegaard sigue líder. El Tour tiene hoy su último día de descanso.

TENIS

Carreño se estrenará en Hamburgo ante Nardi

J.L. c. Pablo Carreño, tras caer en las semifinales de Bastad ante Fernando Cerúndulo, que ayer ganó el torneo sueco a Sebastian Baez (7-6 y 6-2), se medirá mañana en el Open de Hamburgo a Luca Nardi (174 ATP) en un duelo inédito. El gijonés fue el campeón del año pasado y quiere sumar triunfos para recuperar su ránking.

HÍPICA

Sergio Álvarez Moya gana el Concurso de Casas Novas

E. C. El jinete asturiano Sergio Álvarez Moya, montando a 'Álamo', se hizo con la victoria del Gran Premio Casas Novas en la prueba de 1,60 metros de altura, sacando casi dos segundos al siguiente clasificado, que fue el holandés Maikel van der Vleuten sobre 'Élwikke'.

Iyana Martín saborea la plata

BALONCESTO

La base ovetense fue la mejor pieza de una España que no pudo ante la potente EE UU en la final del Mundial

FRAN GAYO

GIJÓN. Derrotar a Estados Unidos en la final del Mundial Femenino U17 parecía una misión imposible y la realidad demostró que el pronóstico no iba errado. Pero Iyana Martín puso un broche de oro a un campeonato memorable, aunque la final terminó cayendo del lado norteamericano por 84-62. La base ovetense firmó una notable actuación, liderando a su equipo ante un rival que impuso su físico y su defensa. La jugadora formada en el Oviedo Baloncesto entregó una hoja de servicios que marcaba 14 puntos, 8 asistencias, 3 recuperaciones y 10 créditos de valoración con 4/12 en tiros de campo y 5/6 en tiros libres. De hecho, fue la máxima anotadora del conjunto español, seguida por Carla Viegas y Laia Conesa, con 11 tantos.

Fue precisamente Iyana Martín la encargada de estrenar la anotación de España con un triple que puso el provisional 6-3 en el luminoso. La jugadora, que defiende los colores del Segle XXI, fue el principal sostén anotadora de España en el primer cuarto, sumando 9 de los 13 primeros puntos del equipo dirigido por Cristina Cantero (15-13). Un triple, dos tiros libres, canasta tras robo, una penetración llena de recursos... El catálogo de Iyana era formidable, pero desafortunadamente no recibiría mucho apoyo en el aspecto ofensivo por parte de sus compañeras, circunstancia que aprovechó Estados Unidos para comenzar a abrir hueco en el marcador (24-13).

Tras un breve descanso regresó la asturiana al parqué ante los problemas de creación de juego en el bando español. Se intentó multiplicar ante la exhibición defensiva de Estados Unidos, que sacaba mucho provecho del rebote ofensivo para mantener la ventaja alrededor de los 10-12 puntos. Se llegó al intermedio con España 10 puntos abajo (36-26).

Después del paso por vestuarios, la mejora en el tiro exterior de las españolas pareció conceder ciertas opciones de remontada. Iyana Martín pasó a centrarse más en su función de catalizadora del juego de su equipo, pero la firmeza del rival impedía acercarse más en el electrónico. Una canasta de Iyana colocó el 59-49 a comienzos del último periodo, pero un parcial adverso de 5-0 y un triple de Mikaylah Williams terminaron por sentenciar la fi-



Iyana Martín trata de impedir el tapón de un jugadora de la Selección Americana. FIBA



La Selección Española, con la asturiana a la derecha, con la bandera del Principado, celebra el subcampeonato logrado. FIBA

nal. Por parte estadounidense brilló con luz propia la base Jaloni Cambridge, con 16 puntos y 9 asistencias, que mantuvo un precioso duelo con Iyana Martín durante todo el encuentro.

Ya dentro del último minuto, la carbayona se fue al banquillo y se abrazó a Cristina Cantero. Las lágrimas de la derrota fueron breves y pronto dejaron paso a la alegría de celebrar toda una medalla de plata en un Mundial. Iyana Martín ha sido una de las más destacadas del campeonato y ha demostrado que es una de las grandes esperanzas del baloncesto femenino español.

La aparición de Piastri complica la renovación de Fernando Alonso en Alpine

FÓRMULA-1

El deseo del asturiano es seguir, pero el jefe del equipo quiere sentar al australiano en 2023 C. T. T.

MADRID. La aparición en escena del joven piloto Oscar Piastri, protegido por Alpine para que compita en Fórmula-1 en 2023, ha complicado todavía más la renovación de Fernando Alonso por la escudería gala. Las posturas están bastante claras. El asturiano quiere renovar con Alpine,
pero hay una figura dentro del
equipo que no está muy por
la labor, Otmar Szafnauer.

equipo que no esta integraler.
El jefe de Alpine es el principal opositor al bicampeón y cada vez lo evidencia más en público.

Después de otro desastroso Gran Premio de

troso Gran Premio de Austria en el que Alpine echó por tierra las opciones de Alonso, Szafnauer no tuvo palabras precisamente cariñosas hacia su piloto. Y es que no es ningún secreto que el rumano prefiere que sus pilotos para el Mundial 2023 sean

Esteban Ocon y Oscar Piastri.

«Yo no estaba en el equipo cuando ficharon a Fernando. Aquí tiene todo el ambiente, la atmósfera, los empleados y el coche que necesita», dijo Szafnauer.

Mientras que con Fernando Alonso es todo

frialdad, y no es la primera vez esta temporada, por Piastri tiene devoción. «Oscar ya tiene potencial para la F-1. Todavía no hemos tomado la decisión sobre el segundo piloto, pero yo no tengo ninguna duda de que Piastri está preparado».

La decisión no depende integramente de Szafnauer y en Alpine sí quieren a Alonso, pero sin perder a Piastri. Por eso esperan colocar al australiano en otro equipo antes de firmar la renovación de Fernando Alonso por dos años más. «Sigo siendo rápido. Son otros conductores los que cierran la puerta a la sangre fresca», dijo Fernando en una entrevista para un media de Holanda.